

A Gaza, le déficit de financement dans le secteur de la santé aura pour conséquence que 1 700 personnes à Gaza pourraient faire face dans les deux ans qui viennent à des amputations.







Une des 8 000 victimes des tirs des snipers israéliens... déjà amputé...

Mc Goldrick a déclaré que 29 000 Palestiniens avaient été blessés lors de manifestations au cours de l'année écoulée et que 7 000 d'entre eux avaient été blessés par balle, principalement au niveau des jambes. Il y a 1 700 personnes qui ont besoin de chirurgies sérieuses et compliquées pour leur permettre de marcher à nouveau. Ce sont des

personnes qui ont été touchées par les tirs lors des manifestations et qui ont besoin de rééducation et d'une chirurgie de reconstruction osseuse très, très grave et complexe sur une période de deux ans avant de commencer à se réhabiliter. Sans ces procédures, toutes ces personnes risquent d'avoir besoin d'une amputation ", a-t-il déclaré.

Voir les vidéos :

Un championnat de football pour les amputés de Gaza....

le CICR avec les basketteur handicapés de Gaza



